

2022年6月3日
101-M005号

お取引様各位

株式会社 TOK
代表取締役社長 吉川 桂介
MCP 事業部
ゼネラルマネージャー 秋場 潤一郎

件名：ロックダウンに伴うTOK上海工場稼働状況(第4報)

拝啓、初夏の候、貴社ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2022年6月3日現在の弊社上海工場稼働状況を御報告致します。

各社報道の通り、コロナウイルス感染防止目的の上海市内ロックダウンは6月1日付けで解除の方針となりましたが、外出許可は市内全人口の9割程度で、工場稼働に関する制約も未だあるようです。

TOK上海工場では、6月2日の終業時刻を以って閉鎖管理を解除し、工場内常駐のスタッフは1ヶ月ぶりの帰宅となりました。6月3日(金・端午節)と4日(土)の休暇(工場内整理と各自再出勤手続き含む)を経て、6月5日(日)より順次平常稼働再開の予定です。

6月6日(月)以降の稼働率見込みは不明です。中・高リスク地域に住む従業員の出社が認められず、フル稼働には至らないことが理由ですが、物流が徐々に動き出していることから、まずは工場にある在庫の出荷から進めてまいります。

今後、ご注文頂きました製品の納期間合せが殺到することが推測されますが、順次状況確認出来次第、ご案内させて頂く所存です。

次回情報更新は、6月10日頃を予定しております。

敬具

写配付先：

1/1

添付文書：有・無 (担当 秋場)